

Boletín de prensa 004 – 28 de febrero de 2022

Jornada pedagógica electoral en la UPB

- La Universidad Pontificia Bolivariana realizará una jornada pedagógica electoral.
- La jornada estará enfocada en educar sobre el sistema electoral y promover la participación ciudadana en las elecciones democráticas del país.

El miércoles, 2 de marzo, se llevará a cabo la jornada pedagógica electoral programada por la Escuela de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Pontificia Bolivariana.

El objetivo de esta jornada de pedagogía electoral es incentivar e impulsar a todos los estudiantes de la universidad y de la ciudad a que conozcan el sistema electoral colombiano, promover su participación en las elecciones democráticas del país y familiarizarlos con el mecanismo práctico para marcar los tarjetones, en función de las próximas elecciones que se realizarán el 13 de marzo.

La jornada iniciará a las 8:00 a.m. con un ciclo de 3 conferencias: en primer lugar, estará Luis Eduardo Vieco Maya, director de la Facultad de Derecho, con el conversatorio **mecanismos de participación democrática**; en segunda instancia, la docente Mónica Patricia Aguilar, de la Facultad de Ciencias Políticas, hablará de la **importancia de los partidos políticos** y, por último, el docente Ólmer Muñoz cerrará con la ponencia **delitos electorales**.

La jornada continuará al frente de la biblioteca central, donde los estudiantes de derecho y ciencias políticas estarán haciendo una pedagogía electoral práctica. Allí se tendrán computadores disponibles para que los estudiantes puedan conocer su puesto de votación y cómo marcar los tarjetones.

De acuerdo con el docente Ólmer Muñoz, los jóvenes tienen la obligación de formarse e informarse en temas políticos para convertirse en agentes activos en los cambios que Colombia necesita.

“En las justas electorales siempre ha habido un ausentismo muy alto por parte de los jóvenes que están habilitados para votar, y es clave para los años venideros del país que los jóvenes tomen una posición activa frente al desarrollo de la política en el Estado”, comentó Muñoz.

Esta jornada pedagógica electoral es una invitación para que los estudiantes, profesores, empleados y ciudadanos se acerquen a estos mecanismos de participación y aprendan a usarlos de manera correcta.